

Mehr Raum für Innovationen: Lasco Heutechnik erweitert in Pöndorf

Wirtschafts-Landesrat Dr. Michael Strugl:

„Innovative KMUs sichern Wachstum und schaffen Arbeitsplätze“

(LK) Einen neuen Standort in der Gemeinde Pöndorf (Bez. Vöcklabruck) baut die Firma Lasco Heutechnik mit Sitz in Lochen (Bez. Braunau). Mehr als zehn Millionen Euro werden dafür in der ersten Etappe, die Produktionshalle, Büro und Forschungszentrum umfasst, investiert. „Lasco ist ein Musterbeispiel für ein innovatives KMU, das mit seinen Produkten made in Upper Austria am Weltmarkt erfolgreich ist“, zeigte sich Wirtschafts-Landesrat Dr. Michael Strugl bei der Spatenstich-Feier heute, Dienstag, beeindruckt. Geschäftsführer Johannes Landrichinger: „Mit unseren eigenen Forschung & Entwicklung können wir Innovationen maßgeschneidert für unsere Kunden auf den Markt bringen. Das sichert uns eine Alleinstellung bei fast allen Produkten.“

Das Innviertler Unternehmen Lasco hat in den vergangenen Jahren sieben Millionen Euro in Entwicklung und Vermarktung eines Warmluftofens investiert. Am Anfang stand eine Vision: Eine Heizkanone zu entwickeln, die statt mit fossilen Brennstoffen mit Biomasse – also mit Holz - arbeitet. So hat man sich ein weltweites Alleinstellungsmerkmal erarbeitet und einen Warmluftofen auf den Markt gebracht, der in der Landwirtschaft zum Beispiel zu Trocknungszwecken genauso zum Einsatz kommt wie in Industriehallen, Werkstätten und Glashäusern als Heizung. Vorteil des Warmluftofens: Er heizt nicht wie üblich Wasser auf, das anschließend wieder über einen Wärmetauscher geführt werden muss, sondern direkt die Luft und arbeitet daher hoch effizient. Herzstück ist ein Hochleistungs-Luft-Wärmetauscher. Befeuert werden die Öfen wahlweise mit Pellets, Hackgut oder Stückgut.

Die Nachfrage nach der jüngsten Innovation aus dem Hause Lasco ist groß, sodass die bestehenden Standorte in Lochen und Lengau zu klein werden. Daher hat man sich für den Neubau in Pöndorf entschieden. In drei Etappen, von denen die erste bereits im Herbst 2015 abgeschlossen sein soll, werden 35.000 Quadratmeter

Produktionsfläche, Forschungs- und Fertigungszentrum mit Versuchsstand, Büroflächen sowie ein Ersatzteillager errichtet. Langfristig soll der gesamte Betrieb am Standort Pöndorf konzentriert werden. Dabei wurde und wird das Unternehmen von der öö. Wirtschaftsagentur Business Upper Austria unterstützt – von der Standortsuche über Förderberatung bis hin zu Kooperationsmöglichkeiten.

Bildtext:

v.l.n.r.: Nationalratsabgeordnete Angelika Winzig, Pöndorfs Vizebürgermeister Willibald Breiner, Lasco-Geschäftsführer Johannes Landrichinger, Wirtschafts-Landesrat Michael Strugl, Pöndorfs Bürgermeister Johann Zieher und Pfarrer Konsistorialrat Alois Maier.

Foto: Land OÖ/Kauder

Lasco Heutechnik GmbH

1987 von Johann Landrichinger gegründet, hat sich die Lasco Heutechnik GmbH von Hersteller von Heukränen mit drei Mitarbeitern zu einem innovativen Unternehmen entwickelt, das seine hochwertigen Produkte mittlerweile in ganz Europa und Nordamerika exportiert. Die Produktpalette reicht von Trocknungstechnik (Heu, Mais, Getreide, Hopfen) über Heutechnik (Kräne, Heubagger, ...) und Forsttechnik (Kegelspalter, Holzzangen) bis hin zur jüngsten Entwicklung, der Heiztechnik. Der Mitarbeiterstand ist auf 60 gewachsen, die Exportquote beträgt 60 Prozent. Hauptmärkte sind Österreich, Deutschland und Schweiz.

Kontakt:

Lasco Heutechnik GmbH
Scherschham 14, 5221 Lochen am see
+43/664/8395060
www.lasco.at

Business Upper Austria – OÖ Wirtschaftsagentur GmbH

Innovation schafft Wettbewerbsfähigkeit schafft Wertschöpfung und Arbeitsplätze. Business Upper Austria, die neue Wirtschaftsagentur des Landes Oberösterreich, ist Innovationsmotor und Partner für Standortentwicklung & Betriebsansiedlung, Kooperation und Förderberatung. Als One-Stop-Shop unterstützt die öö. Wirtschaftsagentur Unternehmen aus dem In- und Ausland mit maßgeschneiderten Dienstleistungen von der Geschäftsidee bis zum Markterfolg.
www.biz-up.at